



Reducción de deuda pública de Veracruz es una realidad irrefutable: Lima Franco

Leticia Silva Sosa, 27 de noviembre de 2023

Xalapa, Ver.- Orden, transparencia, disciplina financiera y la reducción eficiente del gasto público lograron para Veracruz récord de obras, un estimado de 7 mil 500 millones de pesos al cierre del ejercicio, un aumento del 29.7 por ciento respecto a 2022, y un cierre de la deuda pública de 66 mil 904 millones para este 2023.

José Luis Lima Franco, secretario de Finanzas y Planeación, ha sido enfático al precisar que la deuda heredada de pasadas administraciones ha bajado 19 mil 800 millones de pesos en cinco años.

El funcionario responsable de la administración de las finanzas públicas de Veracruz afirmó que su objetivo fue elevar los ingresos sin crear nuevos impuestos; así, la recaudación pasó de 8 mil 629 millones en 2018, a tener un cálculo de 16 mil 192 millones a finales de 2023, es decir, un incremento del 87.7 por ciento.

Lima Franco reiteró que la reducción de la deuda pública es una realidad; y apuntó, en 2018 la deuda era de 87 mil 207 millones de pesos y al cierre para 2023 es de 66 mil 904 millones de pesos.

Ponderó que, mientras en 2018 Veracruz tenía pendientes con los bancos, el Servicio de Administración Tributaria, el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado, Municipios, Bonos Cupón Cero, el IPE, y fideicomisos, entre otros; hoy, 9 de cada 10 pesos son ejercidos en obra pública, la recaudación aumentó 87 por ciento y cuantificó 16 alzas en la calificación de HR Ratings, Fitch Ratings y Moody's, recuperando el grado de inversión y la confianza de los mercados crediticos internacionales.